

● FAIST DIVERS

## RIBÉRAC : UN RÉSEAU DE TRAFIC D'HERBE DÉMANTÉ



Courant mai, les militaires de la COB de Ribérac ont obtenu un renseignement faisant état d'un potentiel trafic de cannabis sur la commune de Ribérac. Après recoupements, investigations et plusieurs surveillances, les soupçons des enquêteurs se sont confirmés et se sont orientés vers un couple de jeunes ribéracois d'une vingtaine d'années. Mardi dernier en matinée, la compagnie de gendarmerie Nontron a mis en place un dispositif de contrôle impliquant une vingtaine de militaires des communes de Ribérac et de Saint-Aulaye, du PSIG de Ribérac et de la BR de Nontron ainsi qu'une équipe cynophile de Bouliac (33) sous réquisition du procureur de la République dans le but de constater la réalité du trafic. Vers 13 h, alors qu'ils sortaient de leur domicile, les suspects ont été interpellés et placés en garde-à-vue. Les perquisitions positives ont permis de découvrir plusieurs plans de cannabis au domicile des suspects et un dispositif de culture. Une dizaine de consommateurs locaux identifiés sont aussi entendus. Les faits constatés confirment l'existence d'un réseau local de consommation de cannabis. Le principal mis en cause fera l'objet d'une comparution sur reconnaissance préalable



**Des agents de toute la Dordogne étaient réunis à Périgueux**

Hier, les agents des Finances publiques de la Dordogne étaient en grève à l'appel de l'intersyndicale CGT, CFDT, FO et Solidaires. Ils dénoncent une fois de plus la réforme de Gérald Darmanin.

## Finances publiques : chroniques d'une mort planifiée